

# *Une convention internationale sur la science, la technologie et l'innovation à La Havane*

---



---

La Havane, 5 mars, (RHC).- Une convention internationale sur la science, la technologie et l'innovation a ouvert ses portes ce lundi matin à La Havane.

---

Quelque 1 400 experts cubains et étrangers d'une quarantaine de pays sont invités à réfléchir au sujet de toute une série de questions liées aux technologies de l'information et des communications, aux sources

renouvelables d'énergie et aux nanosciences, entre autres.

---

Avec pour slogan «Les innovations pour un Développement durable» la rencontre a pour but d'encourager la mise en pratique des résultats de la recherche et des innovations.

---

María Luisa Zamora, membre du comité organisateur, a précisé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que pour la première fois cette convention inclut au programme un atelier sur les nanosciences.

---

Elle a rappelé qu'un programme national vient de démarrer chez nous pour consolider cette discipline scientifique en tant que pilier essentiel pour le développement économique et social de notre pays.

---

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156680-une-convention-internationale-sur-la-science-la-technologie-et-linnovation-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**